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衆議院財務金融委員会ニュース

平成 20.2.26 第 169 回国会第６号

2月 26日、第６回の委員会が開かれました。

１ 平成 20年度における公債の発行の特例に関する法律案（内閣提出第２号）

所得税法等の一部を改正する法律案（内閣提出第３号）

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。

（参考人）東京大学法学部教授 中 里 実君

跡見学園女子大学マネジメント学部准教授 中 林 美恵子君

明治大学政治経済学部教授 高 木 勝君

静岡大学名誉教授 安 藤 實君

・額賀財務大臣に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

（参考人に対する質疑）

盛 山 正 仁君（自民）

・道路特定財源の在り方について、政争の具とせず建設

的な議論をすべきとの高木参考人の意見を聞かせて欲

しい。

・道路特定財源に係る暫定税率の延長は国民的理解が得

られると考える理由を中林参考人に伺いたい。

・環境税に対する中林参考人の考えを伺いたい。

・我が国の財政の現状と課題を国民に理解してもらうに

はどうしたらよいか、中林参考人の考えを伺いたい。

・税制関連法案の年度内成立の必要性について、中里参

考人の考えを伺いたい。

大 口 善 德君（公明）

・プライマリーバランスの黒字化を達成した後に、債務

残高を引き下げるためには、新たな財政健全化目標の

設定や長期的な財政推計を行うことが必要だと考える

が、中林参考人はどう考えるか。

・税体系の抜本的改革の方向性について、中里参考人は

どう考えるか。

・道路整備の現況を踏まえて、今後の道路整備及び道路

特定財源の在り方について、高木参考人はどう考える

か。

・オフショア市場における預金等及びレポ取引に係る利

子への非課税措置が失効した場合の影響について、中

里参考人はどのように考えるか。

松 野 頼 久君（民主）

・長期優良住宅に係る償却資産及び固定資産の評価方法

の在り方について、中里参考人に意見を伺いたい。

・我が国の予算審議の在り方について、中林参考人の意

見を伺いたい。

・租税特別措置法の性質を踏まえ、その在り方について、

高木参考人の意見を伺いたい。

・ガソリン税と消費税との二重課税の是非について、安

藤参考人の見解を伺いたい。

古 本 伸一郎君（民主）

・道路特定財源に係る暫定税率の維持による負担が地方

に偏っているとの指摘についての見解を伺いたい。

・道路特定財源に係る暫定税率を維持したまま一般財源

化することについての見解を伺いたい。

・国際的にみた我が国のガソリン税の税率水準の妥当性

についての所見を伺いたい。

・揮発油税等の税率の低下が環境に与える影響について

の見解を伺いたい。

佐々木 憲 昭君（共産）

・地方の道路整備状況についてどのような現状認識をし

ているか。

・道路整備と社会保障のどちらにより緊急性があると考

えているか。

・道路特定財源の暫定税率廃止により地方が困窮する理

由及びその対策についてどのように考えているか。



本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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（財務大臣に対する質疑）

中 川 正 春君（民主）

・道路特定財源の見直しについての財務省の関与の在り方

と考え方を伺いたい。

・道路整備財源特例法改正案において一部を一般財源化し

ながらも道路特定財源という形態を維持するのは納税者

の理解を得るためか。

・道路整備財源特例法改正案の一般財源化相当額を翌年度

の道路整備に繰り入れる規定を整理する考えはないか

・道路整備中期計画の事業量 59 兆円について、国費と地方

費などの財源の内訳をどのように整理しているのか。


